

Lied-Pop mit Wohlfühl-Garantie

TAUCHA. Am Sonnabend lädt der Förderverein Schloss Taucha in seine Gefilde im Haugwitzwinkel 1 zu einem Konzert ein. Konstanze Gerlach und Frank Walter lassen ab 20 Uhr ihre Stimmen, die Violine und eine Akustik-Gitarre erklingen. Auch ein zartes Schlagwerk, gespielt von Lutz Pohlers, soll zu hören sein. Die drei musizieren sich durch verschiedene Genres. In der Ankündigung wird von einfühlsamer und liedbetonter Popmusik mit Wohlfühl-garantie geschrieben. Das Programm verführe zum Träumen bei einem Gläschen Wein. Einlass ist ab 19.30 Uhr, der Eintritt kostet sechs Euro. *-art*